

御前崎市大産業まつり出展

平成 28 年 11 月 30 日

- 日 付：平成 28 年 11 月 27 日（日）
- 時 間：9：00～16：00
- 場 所：御前崎市役所前
- スタッフ：石原、植田浩、松井、藪田、奥柿、増田

今年から 1 日のみの開催となった「御前崎市大産業まつり」天候も懸念されたが一日、本降りにはならず無事に執り行われた。渚の交番からは例年通り、活動 PR のパネル出展、マリンクラフト制作体験、青パト&水上バイクの展示を行った。

まつり会場の来場者も午前中から多く、非常に賑わっていた。クラフト制作体験は午前中こそ静かだったものの、午後からは待ちができるほどとなり、みんな思い思いにフォトスタンドやウッドボックスへ貝殻などのデコレーションを施していた。スタッフも自らクラフト制作を体験し、ブース内の活気を作っていた。

青パト&水上バイク展示にも多くの方が立ち寄ってくれ、こちらもやはり親子連れが多く見られた。子供たちは本物の水上バイクにまたがると、楽しそうに親御さんのカメラに向かって笑顔を送っていた。周辺では消防車や警察パトカーの展示などもあり、ほとんどの子供たちがフルコースで本物の「働くのりもの」を体験していた。

産業まつりでは毎年、多くの方たちが訪れ、私たちの活動を始めて知る方も多いため、非常に良い活動 PR になっている。特にレスキューに使用される水上バイクを見ることが珍しい様子で、活動紹介パンフレットを渡しながらどのような活動を行っているかのお話ができる良い機会である。今後もこのような機会を大切に、より多くの方たちに活動を知っていただけるようにしたい。

